

Enfantaisies - Un bilan toujours positif

Notre participation annuelle aux Enfantaisies laisse à coup sûr un agréable souvenir et offre toujours un bilan largement positif. Cette année encore les différents spectacles et animations ont réjoui autant les parents que les enfants et pour Espéranto-Vendée les contacts avec les uns et les autres ont été riches en échanges. La petite fiche-concours réalisée pour l'occasion s'avère être un bon moyen d'accroche, elle permet de garder les passants au stand (le temps de la compléter) et de nouer le dialogue pendant ce temps. La remise du DVD à ceux qui ont répondu a été très appréciée (une trentaine de DVD offerts + quelques autocollants). Une expérience à poursuivre et à adapter aux prochaines manifestations.

Patrice